

# 1. Trike- und Velomobiltreffen in Vorarlberg (Österreich), Juni 2009

**Veranstaltungsort:** A-6850 Dornbirn (bei Bregenz)

## **Programm:**

**Freitag, 19.06.09:** Anreisetag, abends sehr kurze, geführte Tour zur Rappenlochschlucht (mit kleiner Wanderung).



**Samstag, 20.06.09:** Rundfahrt von Dornbirn (Treff um 10.00 Uhr am Marktplatz) über Bregenz (Bodensee) und Lindau zum Degersee. Hier wird gegessen und getrunken und nach ausreichender Pause zurück nach Dornbirn gefahren. Rundtour mit ca. 80 km.



**Sonntag, 21.06.09:** Start um 10.00 Uhr am Marktplatz in Dornbirn, Fahrt über Lustenau via Rheintalradweg am Alten Rhein nach Hohenems, Götzis zum Sonnenfest nach Mäder (Mittagessen).

**Ende der Veranstaltung:** 14.00 Uhr oder open end.

Info über Unterkünfte bei Tourismus Dornbirn <http://www.dornbirn.at>.

**Kontakt** bzw. Anmeldung: [liegeradclub.vlbg@cable.vol.at](mailto:liegeradclub.vlbg@cable.vol.at)

oder per Fax: 0043/ 5572/ 31440

**Anmeldeschluss:** 16.05.2009

Soweit zum offiziellen, natürlich vollkommen HPV-zentrierten Teil. Jetzt haben nicht alle Lust, auf ein Wochenende voller Gespräche über Sitze, Ketten, Rahmen, Reifen und so weiter. Wenn euch eure liebe Familie vor die Wahl stellt: alleine zum Treffen und dann dieses Jahr keine HPV-Veranstaltung mehr oder bei der Familie bleiben, dann teilt ihr doch folgendes mit.

„Dornbirn ist eine sympathisch lebendige Kleinstadt, die ihren dörflich gemütlichen Charakter nie ganz verloren hat. Einer der amüsantesten Plätze Vorarlbergs - aus architektonischer Sicht ist ...“

Ich will hier nicht die ganze touristische Werbung für Dornbirn wiederholen. Die kann man im Internet nachlesen. Tatsächlich kann man in Dornbirn sehr gut andere Sachen machen als sich mit verrückten HPVlern zu treffen.

Zum Beispiel die Stadt ansehen, den Markt erleben, das interaktive Naturmuseum inatura ([www.inatura.at](http://www.inatura.at)), das größte Rolls-Royce Museum der Welt, das Krippenmuseum oder das kleine Stadtmuseum besuchen. Rolls-Royce Museum? Schnödet nicht, die Welt lebt von Gegensätzen.

Es gibt auch viele Sportmöglichkeiten außer Rad fahren. Wenn alle Stricke reißen und trotz der attraktiven Dornbirner Angebote Langeweile aufkommt, kann man immer noch nach Bregenz fahren. Das ist nur 13km entfernt. Es fahren jede Stunde ein paar Züge. Dann ist man auch gerade am Bodensee, der im Juni hoffentlich schon zum Bade lädt.

Kurz: es gibt keinen Grund, nicht zu kommen. Für HPV-resistente Leute gibt es genug andere Möglichkeiten.

Erich Burschowski, Liegeradclub Vorarlberg; Christian Precht, CH-Zürich

